

Une manifestation pour l'écologie s'est tenue le vendredi 25 mars 2022, au Mans. La marche a débuté à la Préfecture pour finir aux pieds de la Cathédrale Saint-Julien pour une assemblée générale. L'évènement était organisé par le collectif manceau « Youth For Climate ». Retour en images sur ce défilé engagé qui a fait du bruit dans le centre-ville.

Une jeunesse qui n'arrêtera jamais de se battre pour préserver la planète.



Des actes percutants et engagés pour éveiller les consciences.





Un florilège de slogans plus frappants les uns que les autres.







Reportage photographique réalisé par Lou-Anne LEBESLE.

## **Partager:**

- Cliquez pour partager sur Twitter(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- Cliquez pour partager sur Facebook(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- Cliquez pour partager sur Google+(ouvre dans une nouvelle fenêtre)